

MANIFESTO – MANIFESTE



Joseph Daniel ONOJA

Councillor elected from the Regions – Africa Conseiller élu des Régions – Afrique Consejero elegido de las Regiones - África

Strengthening Conservation in the PACO Region

The world faces unprecedented environmental challenges requiring united and transformative action. IUCN has long led conservation and sustainable development efforts, and the West and Central African Region (PACO) plays a crucial role in global environmental governance. As a candidate for IUCN Councillor elected from the Regions, my vision focuses on three priorities: strengthening membership engagement, enhancing collaboration with the PACO Secretariat, and increasing IUCN's regional impact.

1. Expanding and Engaging Membership

A dynamic and engaged membership base is key to IUCN's success. I will:

- Proactively expand membership by engaging CSOs, governments, and Indigenous groups.
- Strengthen Member participation in policy discussions, commissions, and knowledge products.
- Support capacity-building initiatives, ensuring smaller organizations can contribute effectively.

2. Strengthening Secretariat-Member Synergy

To enhance collaboration, I will:

- Establish regular consultation forums and digital engagement tools.
- Advocate for localized conservation strategies that reflect community needs.
- Mobilize private sector engagement in sustainable environmental practices.

3. Increasing IUCN's Regional Visibility and Impact

IUCN's presence must be tangible through impactful actions. I will:

- Drive large-scale conservation projects addressing biodiversity loss and climate resilience.
- Strengthen policy influence at the African Union, ECOWAS, and national levels.
- Showcase success stories through an annual PACO Conservation Impact Report.

With your support, I will work to ensure a more inclusive, impactful, and influential IUCN in the PACO region. Together, we can shape a sustainable future for nature and people.

Renforcer la conservation dans la région du PACO

Le monde est confronté à des défis environnementaux sans précédent nécessitant une action unifiée et transformatrice. L'IUCN a longtemps été à l'avant-garde des efforts de conservation et de développement durable, et la région de l'Afrique Centrale et de l'Ouest (PACO) joue un rôle crucial dans la gouvernance environnementale mondiale. En tant que candidat au poste de Conseiller de l'IUCN élu des régions, ma vision se concentre sur trois priorités : renforcer l'engagement des Membres, améliorer la collaboration avec le Secrétariat du PACO et accroître l'impact régional de l'IUCN.

1. Élargir et impliquer les Membres

Une base de Membres dynamique et impliquée est la clé du succès de l'IUCN. Je m'engage à :

- Élargir de manière proactive le nombre de Membres en impliquant les OSC, les gouvernements et les groupes autochtones.
- Renforcer la participation des Membres aux discussions politiques, aux Commissions et aux produits de connaissances.
- Soutenir des initiatives de renforcement des capacités, en veillant à ce que les petites organisations puissent contribuer efficacement.

2. Renforcer les synergies Secrétariat-Membres

Pour améliorer la collaboration, je m'engage à :

- Mettre en place des forums de consultation réguliers et des outils d'engagement numérique.
- Plaider en faveur de stratégies de conservation localisées, qui reflètent les besoins des communautés.
- Mobiliser l'engagement du secteur privé dans des pratiques environnementales durables.

3. Accroître la visibilité et l'impact régionaux de l'IUCN

La présence de l'IUCN doit être tangible grâce à des actions à fort impact. Je m'engage à :

- Mener des projets de conservation à grande échelle pour lutter contre la perte de biodiversité et la résilience climatique.
- Renforcer l'influence politique au niveau de l'Union africaine, de la CEDEAO et au niveau national.
- Mettre en valeur les réussites grâce à un rapport annuel sur l'Impact de la conservation dans le PACO.

Avec votre soutien, je travaillerai pour assurer une IUCN plus inclusive, plus percutante et plus influente dans la région du PACO. Ensemble, nous pouvons façonner un avenir durable pour la nature et les personnes.

Fortalecer la conservación en la región del PACO

El mundo se enfrenta a desafíos ambientales sin precedentes que requieren una acción unificada y transformadora. La UICN ha liderado durante mucho tiempo los esfuerzos de conservación y desarrollo sostenible, y la Región de África Central y del Oeste (PACO, por sus siglas en francés) desempeña un papel crucial en la gobernanza ambiental global. Como candidato a Consejero de la UICN electo de las Regiones, mi visión se centra en tres prioridades: fortalecer la participación de los Miembros, mejorar la colaboración con la Secretaría del PACO y aumentar el impacto regional de la UICN.

1. Ampliar e involucrar a los Miembros

Una base de Miembros dinámica y comprometida es clave para el éxito de la UICN. Me comprometo a:

- Ampliar proactivamente la membresía al involucrar a las OSC, los gobiernos y los grupos indígenas.
 - Fortalecer la participación de los Miembros en las discusiones políticas, las Comisiones y los productos de conocimiento.
 - Apoyar iniciativas de desarrollo de capacidades, asegurando que las organizaciones más pequeñas puedan contribuir de manera efectiva.
- #### 2. Fortalecer las sinergias Secretaría-Miembros
- Para mejorar la colaboración, me comprometo a:
- Establecer foros de consulta regulares y herramientas de participación digital.
 - Abogar por estrategias de conservación localizadas, que reflejen las necesidades de las comunidades.
 - Movilizar la participación del sector privado en prácticas ambientales sostenibles.

3. Aumentar la visibilidad y el impacto regional de la UICN

La presencia de la UICN debe ser tangible a través de acciones impactantes. Me comprometo a:

- Impulsar proyectos de conservación a gran escala que aborden la pérdida de biodiversidad y la resiliencia climática.
- Fortalecer la influencia en las políticas de la Unión Africana, la CEDEAO y los niveles nacionales.
- Mostrar historias de éxito a través de un informe anual de Impacto de la conservación en el PACO.

Con su apoyo, trabajaré para garantizar una UICN más inclusiva, impactante e influyente en la región del PACO. Juntos, podemos dar forma a un futuro sostenible para la naturaleza y las personas.